



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Jürgen Mistol, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Gisela Sengl, Dr. Sepp Dürr, Verena Osgyan** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/22898, 17/23956

Bezahlbaren Wohnraum erhalten – Eisenbahnergenossenschaften unterstützen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene weiterhin dafür einzusetzen, dass auf Grundstücken des Bundeseisenbahnvermögens (BEV), für die in den kommenden Jahren die Erbpachtverträge auslaufen, der Wohnungsbestand der Eisenbahnergenossenschaften im Freistaat geschützt wird. Dafür soll sich die Staatsregierung weiterhin für eine für die Genossenschaften finanziell tragfähige Lösung für die Grundstücke, für die das Erbbaurecht ausläuft, einsetzen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident